

- 野球（仁賀保中）
- バスケットボール男子（仁賀保中）
- ソフトテニス女子団体（象潟中）
- バスケットボール男子（象潟中）
- （齊藤一平・佐々木和彦組／象潟中）
- 剣道男子団体（象潟中）
- 剣道男子個人（藤井颯人／象潟中）

【第3位】

- サッカー（仁賀保中）
- バレーボール女子（仁賀保中）
- バスケットボール女子（象潟中）
- （斎藤優花・齊藤葵組／象潟中）

【準優勝】

- 剣道女子団体（象潟中）
- ソフトボール女子（象潟中）
- ソフトテニス男子団体（象潟中）
- ソフトテニス男子個人（篠原颯人・佐々木一輝組／象潟中）
- （斎藤優花・齊藤葵組／象潟中）

【優勝】

本荘由利中学校 春季大会結果



象潟中男子ソフトテニス部



象潟中剣道部



象潟中女子ソフトボール部

【功労者】	秋田県スポーツ少年団表彰
【優秀指導者】	
大須賀悦郎さん（平沢）	佐々木もと子さん（大町）
院内ミニバスケットボールスポーツ指導歴22年。	昭和52年から象潟町スポーツの事務担当として企画運営、リーダー育成に力を注ぐ。県スポーツ少年委員としても、多くの大会に携わってきた。
金浦バレーボール スポーツ少年団 挨拶、礼儀など心の成長を重視した指導が認められた。	斎藤篤さん（院内） 平沢バスケットボールスポーツ指導歴20年。

～ JFL2011 ブラウブリッツ秋田のにかほ市開幕戦～

5月8日、にかほ市での初戦が強豪ホンダFCを迎えて行われました。0対2と敗れましたが、試合を待ち望んでいたサポーターたちから大きな声援が送られました。

- 【5月9日現在の順位】 11位（1勝2敗1分）
 【仁賀保グリーンフィールドでの今後の日程】
 ○6月 5日：アルテ高崎戦
 ○6月19日：栃木ウーヴァFC戦



巻き返せ！
BB秋田！



地元サポーターの声援を受け果敢に攻め込む



テープカットのセレモニー

全面開通にはもう少し

～鳥海ブルーライン開通式～

4月28日、冬季閉鎖中の鳥海ブルーライン開通式が行われました。

今年は、豪雪と震災による燃料不足で除雪作業の遅れが危ぶまれましたが、例年どおりに開通式は実施。ただし、雪の回廊付近に大規模な雪庇（せっぴ・崩れる危険がある雪の固まり）があったため、3合目の靈峰公園駐車場までの開通となりました。

※5月7日に5合目鉢立まで開通。ただし凍結の恐れがあるため5月28日までは午後5時から翌朝8時までの夜間は通行止め。山形県側は5月11日開通予定。

五月晴れの下の球児たち

～第4回TDK旗争奪学童野球大会～

5月3日、4日、第4回TDK硬式野球部都市対抗野球優勝記念旗争奪学童野球大会が、市内4会場で行われました。TDK硬式野球部の都市対抗野球優勝がきっかけで始まったもので、開会式には同部の現役選手たちも出席。子どもたちの前で守備と打撃練習を披露しました。

五月晴れの空の下、市内6チームを含む全16チームが熱戦を繰り広げた大会の上位結果は次のとおりです。

- 【優勝】鶴舞野球スポ少【準優勝】小友野球スポ少
 【第3位】岩城野球スポ少、秋大付属野球スポ少
 来年こそは、にかほ市勢の初優勝を期待します。



TDK野球部の練習を真剣に見つめる

3日間に渡り精一杯のプレー！

～第12回TDK山崎貞一杯争奪少年サッカー選手権大会～

5月3日から5日までの日程で、第12回目となる少年サッカー大会が行われました。県内から49チームが参加し、仁賀保グリーンフィールドなど3会場で熱戦が繰り広げられました。被災地仙台から参加した3名も、ニカホWin-sの一員として大活躍しました。

大会の上位の結果は次のとおりです。



ヘディングシュート

●U-12の部

- 【優勝】川尻リバーウェーブ
 【準優勝】新山バーズ
 【第3位】湯沢FC Jサンマリッツ
 【第3位】本荘南グリーンマリナーズ

●U-11の部

- 【優勝】エスポルチ秋田
 【準優勝】能代マックス
 【第3位】秋田泉

●U-10の部

- 【優勝】エスポルチ秋田A
 【準優勝】本荘南
 【第3位】横手